

LARISSA BREIDBACH



© Christine Fenzel

Larissa Breidbach wurde 1983 in Mülheim a.d. Ruhr als Tochter eines Burkinabè und einer Deutschen geboren und wächst im Oberbergischen Kreis in Nordrhein-Westfalen auf.

Während ihres High-School-Jahres in den USA (Washington State), welches sie mit dem Diploma abschließt, spielte sie erstmals Theater, z.B. die ‚Titania‘ in Shakespeares Sommernachtstraum.

Zurück in Deutschland absolviert sie nach dem Abitur zunächst ein Magistergrundstudium in Amerikanistik, Politologie & Medienwissenschaften an der Universität Bonn. Weitere Theatererfahrungen sammelt sie am Jungen Theater Bonn. Von 2008 bis 2012 studiert sie Schauspiel an der Hochschule für Film und Fernsehen ‚Konrad Wolf‘ in Babelsberg.

Bereits während ihres Studiums ist sie als ‚Ophelia‘ in Hamlet bei den Bad Hersfelder Festspielen zu sehen.

Ihr erstes Festengagement führt sie von der Spielzeit 2013/14 bis zur Spielzeit 2015/16 ans Schauspiel Köln. Bis zur Spielzeit 2016/17 war sie Ensemblemitglied am Hans Otto Theater in Potsdam. Seit ihrer Kindheit ist das Reiten Larissas große Leidenschaft und ihre Möglichkeit, in der freien Zeit Kraft zu tanken.

KINO (AUSWAHL)

Egon Schiele - Tod und Mädchen
Club der roten Bänder – Der Film

TV (AUSWAHL)

Der Barcelona Krimi
Club der roten Bänder
Morden im Norden - Auge um Auge
Wir machen durch bis morgen früh
Tatort - Edel sei der Mensch und gesund

THEATER (AUSWAHL)

Drei Schwestern
Die göttliche Komödie
Dogville
Die Welt mein Herz
Der Streik
Race
Hamlet

REGIE

Dieter Berner
Richard Huber

REGIE

Jochen Alexander Freydank
Richard Huber
Torsten Wacker
Lars Becker
Florian Froschmeyer

REGIE

Tobias Wellemeier
Sebastian Baumgarten
Bastian Kraft
Rafael Sanchez
Stefan Bachmann
Burkhard C. Kosminski
Jean-Claude Berutti

LARISSA BREIDBACH



© Christine Fenzel

Larissa Breidbach was born in 1983 in Mülheim/Ruhr. She is the daughter of a Burkinabè father and a German mother. She grew-up in North-Rhine-Westphalia.

During her High-School year in America (Washington State), she played Titania in Shakespeare's "A Midsummer Night's Dream".

Back in Germany, after having graduated both in the US and Germany, she initially studied political and media science and American studies at the University of Bonn, successfully passing the intermediate examination.

Further acting experience she gathered at Junges Theater Bonn.

From 2008 to 2012 she has been studying acting at the "Hochschule für Film und Fernsehen Konrad Wolf" in Potsdam-Babelsberg. Before finishing her studies, she has been cast for the leading role, Ophelia in "Hamlet" at Bad Hersfelder Festspiele.

From 2013 to 2015 she has been a member of the Schauspiel Köln. Until 2017 she was employed at the Hans Otto Theater in Potsdam.

Horse riding is her passion and recreation since her early childhood.

MOVIE (SELECTION)

Egon Schiele - Tod und Mädchen
Club der roten Bänder – Der Film

TV (SELECTION)

Der Barcelona Krimi
Club der roten Bänder
Morden im Norden - Auge um Auge
Wir machen durch bis morgen früh
Tatort - Edel sei der Mensch und gesund

THEATER (SELECTION)

Drei Schwestern
Die göttliche Komödie
Dogville
Die Welt mein Herz
Der Streik
Race
Hamlet

DIRECTOR

Dieter Berner
Richard Huber

DIRECTOR

Jochen Alexander Freydanck
Richard Huber
Torsten Wacker
Lars Becker
Florian Froschmeyer

DIRECTOR

Tobias Wellemeier
Sebastian Baumgarten
Bastian Kraft
Rafael Sanchez
Stefan Bachmann
Burkhard C. Kosminski
Jean-Claude Berutti